



Tzotziles asistentes a una misa conmemorativa por los 10 años de la matanza de 45 indígenas en Acteal, Chiapas. El obispo de San Cristóbal de Las Casas, Felipe Arizmendi, advirtió que "la paz, el perdón y la reconciliación no se pueden asentar con estabilidad si no hay cimientos sólidos de verdad y justicia". No obstante, también señaló: "no podemos estancarnos en el pasado", y demandó "mirar para adelante" ■ Foto Víctor Camacho

■ Zedillo es el responsable, reiteran

Aún late la guerra en Acteal: Las Abejas

■ Siguen escondidas en la zona las armas con que nos atacaron, afirma la organización

■ Detienen a Antonio Santiz, paramilitar acusado de robo con violencia y otros delitos

■ Imputa la PGR falso testimonio a Manuel Anzaldo, de los primeros en decir que hubo *batalla*

BLANCHE PETRICH, ENVIADA, JESÚS RAMÍREZ CUEVAS Y ÁNGELES MARISCAL, CORRESPONSAL

■ 3 a 7

hoy

■ Resultado de apertura comercial por el TLCAN

Preven defensa de la Opddic por expertos de CIDE e ITAM

■ Serían los mismos que buscan reivindicar a grupos armados

HERMANN BELLINGHAUSEN

■ 6

opinión

En Bolivia la democracia es asesinada

DANIELLE MITTERRAND

28



Desestabilización en el campo, advierte legislador

■ Gobiernos priístas y panistas destruyeron instrumentos que fortalecían el sector, señala el diputado Héctor Padilla

■ Desde el 1º de enero será permitida la libre importación de azúcar, leche y maíz, entre otros productos agropecuarios

ROBERTO GARDUÑO

■ 10